

## Pospam Minajaya Polsek Surade Gelar Apel Malam Ops Lilin Lodaya 2023 dan Pengamanan Natal-Tahun Baru 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Dec 30, 2023 - 15:46



*Pospam Minajaya Polsek Surade Gelar Apel Malam Ops Lilin Lodaya 2023 dan Pengamanan Natal-Tahun Baru 2024*

*Surade, 29 Desember 2023 - Dalam upaya memastikan kesiapan pengamanan*

Ops Lilin Lodaya 2023 dan Pengamanan Natal-Tahun Baru 2024, POS PAM Minajaya Polsek Surade menggelar apel malam pengecekan personil pada Jumat, 29 Desember 2023, pukul 19.00 WIB. Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H, M.M, selaku KAPOSPAM Minajaya.

Apel malam dihadiri oleh sejumlah pejabat, antara lain:

1. AKP Asep Sundana, S.H, M.M (Kapolsek Surade, KAPOSPAM Minajaya)
2. Bripda Billy
3. Bripda Dimas Oktafa

Dalam sambutannya, AKP Asep Sundana menyampaikan bahwa kegiatan apel malam ini merupakan bagian dari persiapan operasional Ops Lilin Lodaya 2023 dan pengamanan menyeluruh untuk merayakan Natal dan menyambut Tahun Baru 2024. Dia menekankan pentingnya kewaspadaan dan kesiapan personil dalam menghadapi potensi gangguan keamanan selama periode tersebut.

Pengecekan personil melibatkan pemeriksaan kelengkapan dan kesiapan peralatan, termasuk komunikasi dan perlengkapan taktis lainnya. AKP Asep Sundana juga memberikan arahan kepada personil untuk meningkatkan sinergi dan koordinasi dalam pelaksanaan tugas keamanan.

Dalam suasana yang penuh semangat, personil yang hadir diberikan pengarahan terkait protokol keamanan yang harus dijalankan selama pelaksanaan operasi. Bripda Billy dan Bripda Dimas Oktafa juga turut aktif dalam apel malam ini, menunjukkan keterlibatan seluruh anggota dalam memastikan keamanan masyarakat.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Polsek Surade dalam memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru. Ops Lilin Lodaya 2023 diharapkan dapat berjalan lancar dan memberikan rasa aman kepada seluruh warga di wilayah hukum Polsek Surade.